

## AUS DEN VEREINEN

### Musikverein Scheuerfeld 1890

Der Musikverein Scheuerfeld traf sich jetzt zur Jahreshauptversammlung. Der Verein zählt, wie im Vorjahr, 401 Mitglieder. Hier sein Bericht:

► **Wahlen:** In diesem Jahr standen turnusmäßig die Wahlen zum geschäftsführenden Vorstand an. Wie bereits im Vorfeld angekündigt, stand der bisherige Vorsitzende Volker von Weschpfennig aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl. Zu seinem Nachfolger wurde Michael Henseler gewählt. Der Musikverein Scheuerfeld ist schon seit über 20 Jahren für den 42-jährigen Bankkaufmann die musikalische Heimat. Da er bislang als Schriftführer tätig war, musste auch dieser Vorstandsposten neu besetzt werden. Dieser wurde mit dem 20-jährigen Studenten Christian Jüngst neu besetzt. Als 2. Vorsitzender ist wie bisher Michael Palz tätig. Auch der Geschäftsführer Sascha Lixfeld stellte sich erneut für zwei Jahre zur Verfügung. Als drittes neues Mitglied im geschäftsführenden Vorstand konnte Bernd Braß gewonnen werden. Für ihn ist die Vorstandsarbeit ebenfalls kein Neuland, ist er doch bereits in der Vergangenheit als 2. Vorsitzender tätig gewesen. Das Amt des Jugendleiters Dennis Keil steht erst im nächsten Jahr zur Wahl an. Sämtliche Vorstandsmitglieder wurden ohne Gegenstimme gewählt. In den Beirat wurden Franz-Josef Holschbach als Jugendkassierer und -vertreter und Michael Palz als Pressewart wiedergewählt. Neu begrüßt wurden die Notenwarte Verena Marhöfer, Anna Kohl, Robin Alzer und Jannik Bröhl.

► **Ehrungen:** Folgende Ehrungen wurden durch den Kreismusikverband Altenkirchen, vertreten durch Hubert Latsch, vorgenommen: 5 Jahre: Sophie Hensel, Caroline Hensel, Vivien Kill, Marisa Schmidt, Pascal Pfeifer, Stella Wäschenschbach, Selina Becher; 10 Jahre: Nico Schuhen, Lukas Kohl, Simon Braß und Fabian Behner; 50 Jahre: Burkhardt Lixfeld und Franz-Rudolf Schneider. Für langjährige Vereinstreue wurden durch den Vorsitzenden des Musikvereins folgende Mit-

glieder geehrt: 25 Jahre: Alice Christian; 50 Jahre: Burkhardt Lixfeld und das Ehrenmitglied Karl-Heinz Becker; 60 Jahre: Herbert Schäfer.

► **Rückblick:** Einer der Höhepunkte war das Frühjahrskonzert in der Betzdorfer Stadthalle. In diesem Rahmen erfolgte auch die Stabübergabe von Michael Schmidt an den neuen Dirigenten Bernd Fugelsang. Im Juni konnte der Musikverein das 120-jährige Bestehen mit einem Festgottesdienst und anschließendem Platzkonzert unter Mitwirkung des MV Saßmicke, dem Jugendorchester und dem Egerlandecho feiern.

► **Ausblick:** Auch in diesem Jahr ist hier das Frühjahrskonzert am 16. April in der Stadthalle Betzdorf zu nennen – diesmal unter dem Motto „Musiklegenden“. Am 28. August steht ein Ausflug mit Auftritt auf der Bundesgartenschau in Koblenz auf dem Programm. Das traditionelle Adventskonzert findet am 27. November in der kath. Kirche St. Ignatius Betzdorf statt.

► **Finanzen:** Der Musikverein Scheuerfeld steht nach wie vor auf einem soliden finanziellen Fundament, auch wenn in diesem Jahr aufgrund getätigter Investitionen ein leichter Fehlbetrag zu verbuchen war.



Der Vorstand des Musikvereins Scheuerfeld (v. l.): Michael Henseler (1. Vorsitzender), Bernd Braß (Kassierer), Sascha Lixfeld (Geschäftsführer), Christian Jüngst (Schriftführer), Dennis Keil (Jugendleiter), Michael Palz (2. Vorsitzender).  
Foto: Verein